



ALEXANDRE FASEL

Alexandre Fasel hat sein Amt als Staatssekretär im Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten am 1. September 2023 angetreten. Ab Juni 2021 diente er als schweizerischer Sondervertreter für Wissenschaftsdiplomatie. Als Botschafter im Vereinigten Königreich ab Herbst 2017 war er an der Umsetzung der bundesrätlichen *Mind-the-Gap*-Strategie zum Brexit beteiligt. In seiner Laufbahn befasste er sich insbesondere mit der europäischen Integration, der Schnittstelle zwischen Aussen- und Innenpolitik, der aussenpolitischen Analyse und Politikschöpfung sowie der multilateralen Diplomatie, letzteres namentlich als Chef der Abteilung Vereinte Nationen und andere internationale Organisationen im Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten und als Ständiger Vertreter der Schweiz bei den Vereinten Nationen und anderen internationalen Organisationen in Genf.